

PRECIO 5 centavos

LA PROTESTA

PORTE PAGO

Valores y giros a A. Barrera

Redacción y Administración: Perú 1537

U. Telefónica 478 B. Orden

El derrumbe del frente único

La Internacional Comunista sustenta la creación del frente único, tomando por base las fracciones políticas separadas del Partido Socialista y los sindicatos obreros que se dejaban influenciar por su política, de acuerdo con esta explícita declaración: "La clase obrera puede librarse solamente quebrantando el poder de la burguesía y estableciendo el gobierno de la clase obrera, liquidando las ruinas de la guerra y, unida estrecha e internamente, comenzando la obra de reconstrucción".

A ese propósito: la conquista del poder político para establecer la dictadura del proletariado (dictadura del partido comunista), convencer a los esfuerzos de los políticos comunistas, en todos los países donde el sindicalismo era una potencia revolucionaria y se desarrollaba al margen de la influencia de los partidos socialistas, por tradición antipolítica y antistatal y por espíritu federalista, contrario a toda dictadura política y a todo centralismo económico.

La creación de la Sindical Roja fué una tentativa de frente único internacional, sobre una base puramente circunstancial y la oportunidad de un inmediato levantamiento armado de la clase trabajadora de Europa y América. Pero desaparecida la circunstancia que hizo posible el amalgamamiento de sindicatos en ese anexo de la Tercera Internacional, el improvisado frente único se derrumbó, sin que siquiera se haya llegado a poner en juego su potencia subversiva, o su capacidad económica, de acuerdo con los planes trazados por los jefes del Partido Comunista ruso.

Pasado el momento de confusión y apagada la fiebre revolucionaria... se produjo el choque inevitable. Políticos y antipolíticos, dictadores y libertarios, partidarios y enemigos del Estado, sacaron a relucir sus viejas querrelas, apareciendo claros los motivos de división. El golpe de mano ensayado en Moscú para supeditar los sindicatos al Partido Comunista — esa alianza sellada por los "sindicalistas" de la Sindical Roja con los políticos de la Tercera Internacional — fracasó en la aplicación de esos proyectos a cada país. Y se da el caso que, después del triunfo bolchevique en el congreso de Moscú, las derrotas se sucedieron en todas partes, repudiando los acuerdos notados en aquel congreso sindical, la mayoría de los trabajadores representados. El sindicalismo revolucionario, que es esencialmente anarquista, reacciona contra los políticos, que pretenden anularlo como movimiento subversivo, despojándolo de su independencia y de su doctrina federalista y libertaria.

Los sindicalistas revolucionarios alzaron su voz de protesta contra las resoluciones aprobadas en el congreso constituyente de la Sindical Roja, principalmente contra aquella que establecía una estrecha colaboración con la Internacional Comunista y que significaba de hecho la prevalencia del partido político sobre el sindicato obrero y de las armas legales sobre la acción directa propiciada por los anarco-sindicalistas. Y fué gracias a esa labor crítica de los antipolíticos, que los "comunistas" fracasaron fuera de Moscú, perdiendo el terreno conquistado después de paciente labor política, en un momento de violencia por parte del proletariado.

La Tercera Internacional empieza a edificar en su intranquilidad doctrinaria. Ya que no puede realizar el frente único de acuerdo con su política ahorrando y centralista, comienza a hacer tanteos en el campo adversario, ofreciendo una cénitica a la Internacional de Amsterdam y a los mismos anarquistas y sindicalistas revolucionarios. (Qué fines persiguen los bolcheviques con su nueva política? ¿A qué responde su tolerancia? ¿En qué se inspira su cambio de frente, dando beligerancia a los que hasta no hace mucho calificó de reformistas, traidores, espías del capitalismo y contrarrevolucionarios?)

Los "comunistas" ven que pierden

El proletariado de la provincia de Santa Fé es "quintista"

La provincia de Santa Fé ha sido, sindicalmente, uno de los baluartes de la F. O. R. A. Comunista. El proletariado de esta región, se ha manifestado partidario de la acción anarquista y ha librado, en repetidas veces, hermosas luchas, que consisten en otras de las tantas bellas páginas escritas por el proletariado militante.

Negar la influencia del anarquismo en esta provincia es negar la realidad. Aquí, y en Rosario principalmente, no ha prosperado ninguna tendencia que se desarrolle a su margen; así, por ejemplo, el Socialismo, el Comunismo y el Sindicalismo, no han conseguido nunca poner un conjunto de adherentes que los hiciera aparecer como fuerza, que los diera beligerancia o personalidad ante sus adversarios. Estas tres tendencias tienen los más insignificantes grupos que las representan, por eso su vida es débil, raquítica y miserable.

El proletariado no transige con otras tendencias en materia de luchas revolucionarias. Y es por eso que en el anarquismo de esta provincia ha habido tantos ejemplos de hombres que, débiles para seguir otros rumbos que los que el propio ambiente demarcaba, a la postre, han terminado por ser nuestros más formidables adversarios cuando se vieron libres del contacto popular.

Se explica también, dada la situación de este proletariado, el gran interés que tienen los adversarios del anarquismo, en no despojarse del nombre de anarquistas para hacer campaña contra el propio anarquismo. Aquí nadie escuchará a quien se dijera propiamente anarquista.

Los unificadores hicieron su propaganda en ésta, llamándose anarquistas, defendiendo a los defensores del pacto federativo de la F. O. R. A. Comunista, manifestándose voluntarios partidarios del triunfo del "rotulo", no hubiera prosperado primero, nadie los hubiera prestado oídos si desde el primer momento empezaran por llamarse como ahora lo hacen, inferior y anticuada a la carta orgánica de nuestra F. O. R. A.; el ambiente les obligó necesariamente a ocultar sus intenciones; esos mismos editoriales que se escriben ahora en "El Trabajo", despectivos para la federación partidaria del Comunismo anárquico, no hubieran podido escribirse en "El Comunista"; ni se leuguró que empleen los apellidos lo hubieran podido expresar en una tribuna pública en esta ciudad, sin correr el riesgo de ser desahuciados violentamente.

Sostenemos que si el Congreso de la Provincial esos mismos que hoy trabajan por la desaparición de la F. O. R. A. C. se dedican ser más ardientes defensores, confesores a gritos de haber un engrandecimiento y engastaban a los demás, habiéndoles de una colosal abstracción del elemento camaleón y político que beneficiaría para y exclusivamente a la primitiva F. O. R. A. Ni que de ellos, en ninguna circunstancia se atrevió a confesar sus intenciones

CASCOTAZOS

En los terrenos planos se estanca el agua y se forman charcos, y en los charcos se crían ranas. Pero esto sucede en la estación de las lluvias, cuando el sol evapora las aguas estancadas, líquida todo un mundo de batracios y resaca el barro. Sobre la superficie plana del fango endurecido, juegan los chimullos y, a falta de piedras, se tiran con terrores en una diversión como otra cualquiera.

Esto sucede en los pueblos rurales o en los barrios suburbanos. En la ciudad el agua corre por las alcantarillas y apenas se detiene en las calles empedradas. Y los chicos no pueden jugar a cascotazos, porque los adueñados son demasiado grandes y están muy ruidados en el suelo.

Genios acostumbrados a pisar sobre el barro de los pantanos, habituados a esa metamorfosis de los renacuajos en ranas y del fango en cascotes, pretenden trasladar a nuestro ambiente la costumbre suburbana. Y, con buen preticho de barro endurecido, se dedicaron a romper villeros en un inocente afán de demostrar su poderío.

Esto pudo ser posible mientras el sol impedía que las aguas se estancaran y se formarían pantanos. Pero ahora, vuelta la época de las lluvias, los terrenos planos se transforman en charcos, vuelve a la vida ese mundo de bulliciosos batracios y los cascotes se transforman en bato. Se terminó la diversión de los traidores de cascotes, que reforman nuevamente a sus barrios, a vivir la vida de los anfibios, hasta que el sol vuelva a resaca la tierra y pueda armarse de nuevo para repetir su espectáculo.

No hay que temer a esos tiradores de cascotes. Se divierten así, cumpliendo vicios, para demostrar su puntería. Pero no pasan nunca a mayores. Los adueñados están muy ajustados al suelo y son demasiado pesados para sus débiles fuerzas. Y repetirán sus juegos infantiles hasta que un día, cansados de sus cascotazos, se nos ocurran correrías a pedradas...

Saltos mortales

Bienvenido Roque es un desorbitado. Apareció un buen día en el campo de la propaganda, pretendiendo llegar de una zancada a la cúspide de la celebridad. Sabía el arte de las genuflexiones y tenía ciertas aptitudes aeróbicas. Y fueron notables, hasta cierto punto, sus volteretas de uno al otro extremo del arco levantado para recibir el "gran saquete sindical". Pero Bienvenido quiso ser algo más que un simple saltador y ensayó un salto mortal. Pero el saltador fue muy sucueto.

Tratándose de Bienvenido Roque, cualquier disparate es justificable. Es un caso perdido. Megalómano en último grado, no puede admitir los imperativos de su crónica enfermedad. Y escribe por la misma razón que otros se comen las uñas o se muerden la lengua.

Ya que no tiene otra tribuna más decente donde exponer su manía literaria, Bienvenido acude al diario radical y "obtréñese" en la "Montaña". Y desde allí, con una manía razón que otros hacen cuenta de la "unificación". Bienvenido Roque es terriblemente "unioquista". ¿Por qué? Porque en esa cosa pretende haber concentrado su centro.

Antes del congreso unió, el megalo-mano Roque confeccionó una base... El no estaba de acuerdo con el despectivo de la "mayoría" ni con un hábil "minorista". Por eso, a última hora que sus bases no fueran discutidas en la asamblea de la F. O. Empleados de Comercio, aprobados... En la carta orgánica de Bienvenido Roque dice que se hizo la unificación. Y encuentra en la fidelidad de la U. S. A., que sufrió en el congreso toda clase de mutilaciones, en algo superior a la declaración de principios de la F. O. R. A. Quintista. ¿Por qué? Bienvenido desdén de la U. S. A., que se dio a la retro-comienda que la F. O. R. A. Quintista únicamente recomendaba esa cosa. La superioridad está demostrada...

La fuerte, la poderosa, la revolucionaria U. S. A. lo es todo para ese Roque desorbitado. El oír a los anarquistas, porque no creyeron en su genio de saltimbanqui y porque se permitieron el lujo de fundamentar sus piruetas. Así está el motivo fundamental de su exaltación y de su contenido. En la U. S. A. bien puede ensayarse un nuevo salto mortal. En la F. O. R. A. Quintista no tienen cabida los acrobatas y los arlequines.

HOMBRES DE NEGOCIOS

Lo que más parece interesar a la prensa burguesa, es el Lenin irá o no a Génova. Y esto no por lo que signifique la presencia de ese personaje en la conferencia económica, sino por el valor que pueda dar personalmente a los acuerdos que se tomen en esa primera reunión de los bolcheviques con los representantes del capitalismo europeo.

Mientras en algunos círculos políticos y comerciales de Europa se asegura que Lenin no irá a Génova, haciendo al respecto los más variados comentarios, el correspondiente en Moscú de "The New York Herald" da cuenta de una entrevista tendida con el jefe bolchevique, litigando a la conclusión de que aquél participaría en la conferencia como jefe de la delegación del Soviet.

El correspondiente dice que Lenin tiene fe en los resultados de la conferencia de Génova.

No es nuestra intención — agregó — proveer en Génova la discusión de cuestiones políticas, porque tenemos entendido que se trata de una reunión destinada a deliberar sobre asuntos económicos. Vamos, pues, a Génova como hombres de negocios, sabiendo lo que necesitamos de la potencia burguesa y lo que ellas necesitan de nosotros.

El actual estado de cosas no puede continuar. Esa situación no es sana ni para

TRENEL

Este es el nombre de ese famoso latifundio pampeano que abarca ciento y tantas leguas del territorio, propiedad de la "vía de hierro", señora de Dovoto. Esto es un pulpo de trieto historia para los colonos y obreros que han estado entre sus tentáculos y girones sin poder abandonar desde que empezaron a colonizar el "campeño" aquí.

Los contratos leoninos celebrados entre los colonos y la gerencia, son ya bien conocidos, como la explotación infusa a que

TRINEL

La experiencia — ya que no otra cosa — debía haber enseñado a la gente trabajadora de la Pampa lo que vale una ley y todas las leyes frente a un pulpo como "Trinela" y si las leyes son impotentes qué efecto pueden tener las gestiones de un legislador en esa entidad? Absolutamente ninguno. Ineficaz, como la explotación del hombre, son problemas que solo pueden resolverse por un medio: la expropiación. Y la expropiación nada tiene que ver con las milongas de Río.

TRINEL

En estos días los colonos y obreros exhibieron un mitin en el pueblo de Trenel, es el que habló, entre otros, el milonguero RIG cantándole una milonga al trabajo (el "trabajo" de diputado) y otra al presidente de la ley y a la política. Después de hacer un panegírico del presidente y su política "obrerista", finalizó el bordonero con la siguiente exhortación:

"Amigos trabajadores, amigos colonos de Trenel, solo me resta recomendarles la unión y la concordia entre todos al amparo de la bandera nacional, — amplia, inmenunda y castiza — y pido a la concurrencia un viva para el eminente ciudadano que gobierna la nación." Y bajó de la tribuna ante una salva de aplausos. Ante esa aloución seguramente que el latifundista se ha de haber alicado de susto, el pulpo habrá temido bajo su capn de tinta...

Y cabe preguntar qué buscará este diputado de Trenel — y pido a la concurrencia un viva y entre la gente de trabajo? El, que es un aferrado, nada tenía que hacer allí, como no fuese le darle un bombazo al presidente en donde hay otras cosas más serias que tratar.

La experiencia — ya que no otra cosa — debía haber enseñado a la gente trabajadora de la Pampa lo que vale una ley y todas las leyes frente a un pulpo como "Trinela" y si las leyes son impotentes qué efecto pueden tener las gestiones de un legislador en esa entidad? Absolutamente ninguno. Ineficaz, como la explotación del hombre, son problemas que solo pueden resolverse por un medio: la expropiación. Y la expropiación nada tiene que ver con las milongas de Río.

Movimiento obrero

Obreros en Calzado

(La Plata)

Compañeros: La fuerza de un organismo la constituye el conjunto armonioso y consciente de sus componentes, y es por eso que nosotros los Obreros del Calzado, al igual que todos los trabajadores, que sabemos cumplir con su deber debemos volver por nuestros fueros de luchadores, porque hoy no podemos decir con altivez, como en otro tiempo, que somos bien organizados en el orden gremial; decir lo contrario sería mentir y eso no es admisible para ningún hombre, la prueba está en que siendo un sindicato de más de 170 asociados, concurre a nuestras asambleas, una pequeña parte de compañeros. ¿Se habrán vuelto ricos los que no vienen al sindicato? La vergonzosa razón que decir, pero el que no viene es el cansado de que se diga. Entonces, compañeros, creemos que aunque no sea más que una vez por año vendrá, y está vez ha de ser el Martes 4 de Abril, a las 20,30, porque hay asuntos importantes que tratar con respecto a la organización y al trabajo también.

Notificamos a todos los compañeros que en la asamblea efectuada el 7 de Marzo se acordó lo siguiente: que todos los compañeros que estén afectados con la caja social, pueden venir a retirar el carné único, abonando los meses devengados de este año, y anunciar lo acordado, para continuar abonándolo por cuotas; entonces la Comisión entienda que con esta ventaja, no habrá una razón de peso creemos que los compañeros se apresurarán, antes que los meses corran y el sindicato se paralice, como nunca ha estado, después de nuestra gran huelga; por esas razones y por otras de orden moral, es menester que los socios presenten cada uno una particular de voluntad y conciencia. Así que, compañeros, todos a la asamblea del 4, plenarios de entusiasmo y llenos de fe, a engrandecer nuestro sindicato. — La Comisión.

F. O. P. de Buenos Aires

Comunicado Por la presente notificamos a los gremios que integran esta Federación, y al proletariado en general, que ha quedado constituido el Consejo de la F. O. P. de Buenos Aires, con secretaría en la calle Baudrix 511, Avellaneda, a donde debe ser dirigida la correspondencia y a la Asamblea del Consejo, hasta próximo año. Al mismo tiempo se cita a los miembros del Consejo a la reunión que se realizará el 31 del corriente, en el local de la Federación, a las 20,30 horas. Por el Consejo, el Secretario provisoria.

Agrup. C. A. de Obreros Metalúrgicos

A los Metalúrgicos anarquistas y simpatizantes.— Compañeros, es necesario que de una

U. C. A. A.

Pro. Saco y Vanzetti.

Ronidada los componentes del Consejo de Relaciones la noche del 24 del corriente, considerando que la publicación hecha por el secretario el día 21, no interpretada fielmente la resolución del Consejo de Relaciones, se resuelve declarar que sin desconocimiento los sindicatos de la Unión Sindical Argentina, se solidarizarán con todo acto de agitación pro Saco y Vanzetti. La Secretaría del Consejo, solidaria también con toda acción grande y noble como la iniciada por Saco y Vanzetti, pero con un criterio inflexible y anticorporativista con las organizaciones anarquistas, estando en completo desacuerdo con la resolución tomada por la mayoría, pres de su renuncia, comprometiéndose seguir ocupando el puesto hasta la próxima reunión de delegados para no interrumpir el desenvolvimiento de la Unión C. A. A. Argentina.

Nuevas adhesiones Se ha recibido la adhesión de la Agrupación Anarquista «Maximo Gorky», de la ciudad de Rosario de Santa Fe. También nos comunican que junto con otras agrupaciones afines están en vias de constituir la Unión Anarquista Local Argentina.

Reunión de Delegados El día sábado 10 de Abril a las 20 horas, se realizará reunión de delegados de las agrupaciones afiliadas, en el local que ya comunicaremos mediante circular, para tratar la siguiente orden del día.

1.ª La sesión de la Unión C. Anarquista; 2.ª Renuncia del Secretario; 3.ª Reintegración del Consejo de Relaciones; 4.ª Balance; 5.ª Actitud de la U. C. A. A. frente a la profunda Federación de agrupaciones interreligiosas; 6.ª Asuntos varios. Por el Consejo de Relaciones, José C. Albornoz, secretario.



vez por todas sucedió en forma sencilla, que ha hecho presa en vosotros, y que os convencerá en esta sin voluntad y sin iniciativa, porque vuestra obra es mala; si a las asambleas concurrís. Voceros, que por el ideal Patriótico debéis ser roca, contra la que se estrellarían las bajas pasiones, os dejéis a resar por la corrección del confesionalismo, sin apartar ningún esfuerzo a la obra que, como anarquistas, debéis estar dedicados. ¿Es posible, compañeros, que vosotros os dejéis consumir por esa inactividad que es una negación?

No, compañeros: manos a la obra, reaccionemos, aumentemos nuestros volúmenes, cooperemos a la obra obrera y así, aportando cada uno un grano de arena, construiremos la gran pirámide de la conciencia humana; por esto, compañeros, por que nuestras acciones deben ser un fiel exponente de nuestro pensamiento, nuestros actos, fiel reflejo de nuestro ideal libertario, volvámos, compañeros, a la brecha; eso es nuestro deber. Hechos y no palabras; queremos: si los anarquistas demostráramos, y no os negáramos en la intención que por las obras se conoce a los hombres.

Huelgas

Sind. de la Industria del Calzado

Huelga en la casa Mitico Hnos. Guayaquil 300.— Continúa con el mismo entusiasmo del primer momento la huelga planteada en esta casa. Las actividades que empiezan la huelga, con la ayuda de la policía, no han con más que avivar el deseo del fin, en los huelguistas, y preparan al mismo tiempo el ataque en que se guardarán los restos de esta pequeña fábrica, en el caso de que no se resuelva pronto el conflicto pendiente con el Sindicato.

Huelga en la casa Piza Hermanos. — M. Jico 4100.— A pesar de haber transcurrido 22 días, desde la iniciación de esta huelga y pese a las detenciones que la policía efectúa entre el personal huelguista de estancias que alcanzan al número de 16 compañeros, de los cuales 3 fueron bábilamente golpeados por los perros un Formados, continúa firme en sus propósitos el personal huelguista. Los burgueses impudicos siempre por el tenedor de libros, indistinto de malos antecedentes, que responde al mote de Juan Bolsa de Sobos, emplea mil argucias a fin de burlar la acción de los obreros organizados. Y así fue como consiguieron que un tal Nicolás Miritchi, individuo o cas amiliones de rompe-huelgas se dejara sentir durante las huelgas de Bucacas, Del Rio, Corzeto, se encargará de las otras huelgas en la calle Padilla 383, donde lo establecieron un pequeño taller. Pero este boquete ya fue tapado, y este reptil no podrá, por un tiempo, servir de llampaculo a los señores Piza Hnos, que tendrán que hacerse a las pajas.—La Comisión.

Federación de Obreros Licoristas

(Sección Llavallol)

El conflicto de la cerveza Bieckert.— Un buen ejemplo está dando a solista de los trabajadores y hombres conscientes de la Región Argentina, con el local que ha sido dado a los productores de la cerveza Bieckert. La Federación de Obreros Licoristas, Sección Llavallol, ha dicho que la Bieckert, ha de cerrar sus puertas si no arregla este conflicto con sus obreros conscientemente organizados, y por cierto que va a resultar una hermosa realidad, siempre que los trabajadores en general se empeñen. Hasta aquí, desde hace diez meses, dicha compañía ha pasado por una ruda y crítica situación; si los productos de Bieckert, se exhiben en el comercio, es a fuerza de libros esterilizados y mala más; la casa está empleando inmensas recursos, como ser una gran competencia en los precios de las cervezas, concors ones sin mayores exigencias ni los concors ones, respaldados en ocasiones de festivales a fin de contrarrestar los efectos del boicot y concors con costosos premios. Tampoco deján de recomendar a los comerciantes que hagan de rifanes y descuentos, diciéndoles: «Al publico, que forma lo que le dan, sirvale nuestras cervezas Pilsen o Africanas, de cualquier forma nomás. (Qué sabe el publico)»

La clase trabajadora debe ponerse en guardia contra esta artimaña, por cuanto la cerveza Pilsen o Africanas está descompuesta, debido al mucho tiempo que lleva almacenada. Vamos a relatar dos casos de bochornosa propaganda, presentados por un huelguista: El 1.º vez día la semana pasada, dicho compañero entró en un almacén de Llavallol, en el cual estaban tres empleados de la fábrica; los sirvieron tres choops; si bien la procecion, se fueron dejando los vasos llenos, luego ese mismo día devolvieron tres barriles de 20 litros en un semana. En Constitución pasó otro caso idéntico, pero con la particularidad de que el que tenía que tomar era un corredor de la casa. Aunque no la pagara el comerciante lo obligaba a tomar 1; después que lo probó, el corredor se comprometió a devolver ese barril y recibir otro de vuelta. Esto había ocurrido; la casa le había fabricado el cincuenta por ciento nuevos que años anteriores y con todo eso ha tenido que pagar un enorme stock, que ya va poniendo en venta tiene que pagar más de lo que vale.

La solidaridad practicada en forma, bajo sus efectos, único medio de vencer la sangre de cinco compañeros nuestros, verídica en las tabulaciones de la fábrica. Así que, compañeros, solidaridad y loool a las ca y 2.ª. Africanas 115 a Montecito y Extracto doble Africana marca Bieckert.—El Comité de huelga.

Convocatorias

Agrup. Anarquista de O. Paesades (Buenos Aires) Quedan citados sus componentes a la reunión que tendrá lugar el día 30 a las nueve horas, en el lugar de costumbre.—El Secretario.

AGROP. C. A. DE COCHEROS DE PLAZA Los adherentes a esta agrupación están citados para el miércoles 29 en el local y hora de costumbre.—El Secretario.

Sindicato de Mozos y Anexos (Sección Bueo) Conflicto con el café Requeté, Bueo 827 Siguen como el primer día firmes en la lucha, los compañeros que trabajan en esta casa, prestándose al público la más amplia solidaridad. Esperan triunfar de un momento a otro.—El C. de huelga.

Obreros Panaderos de Buenos Aires El Comité Central, consecuente con el propósito de realizar las asambleas en los distintos puntos de la capital, convoca al gremio en general a la primera que tendrá lugar el martes 28 del corriente a las 9 horas, en Montes de Oca 970.—El Comité Central.

Sociedad Servicios Unidos

Para tratar asuntos relacionados con la huelga el sindicato realizará el 13 de Abril, se cita a los compañeros socios de la reunión que se efectuará a las 20,30 en Tucumán 633. También deben concurrir los compañeros y compañeras que tengan donaciones de entradas y de la rifa que se sortará en esa función. Los compañeros Eja y No deben faltar.—El Secretario.

Agrup. Artística "Florencio Sánchez"

Esta agrupación cita a sus socios a la asamblea que se realizará el Martes 28 a las 20 horas para tratar asuntos de suma importancia.—El Secretario.

"La Marplatense"

Sociedad de Mozos, Cocheros y Anexos (Mar del Plata)

La Comisión Administrativa convoca a todos los obreros pertenecientes a este sindicato a la asamblea general ordinaria que tendrá lugar el miércoles 29, a las 22 horas, en su local social, donde se tratará la siguiente orden del día: Acta anterior, informe de la C. A., balance, correspondencia y asuntos varios.—La Comisión.

Biblio. Popular de Parque Patricios

Al compañero Secretario de la Biblio. a Víctor Hugo y por su intermedio a la Comisión.—

La Biblioteca Popular de Parque Patricios, consecuente con la proposición planteada por medio de sus delegados para tratar asunto pertinente y de importancia para ambas bibliotecas, resolvió en su última reunión que en vista de que aún no hemos recibido contestación, pedirles manden delegados con carácter resolutivo a ser posible, a la asamblea que se realizará el día 28 del corriente, en nuestro local Almirante 604, a las 20 y 30.—Saludos cordiales, por la Comisión.—El Secretario.

Centro Obrero del Oeste

La Comisión Administrativa invita a todos los componentes a la asamblea general, continuación de la anterior, que tendrá lugar el Jueves 30 del corriente a las 20 y 30, en nuestro local social Bolívar 95.—El Secretario.

Sociedad Obreros en Dulce Unidos

La C. A. de esta sociedad, cita a los asociados a la Asamblea General Extraordinaria a realizarse el 29 a las 20 horas, en nuestro local social Sarmiento 3239, para tratar la siguiente orden del día: Acta anterior; asunto local; reelección de la C. A.; informe de delegados al C. P. P. D. y a la U. C. A. B. C.—La Comisión.

Carpinteros, Aserradores y Anexos

La C. A. interpretando las necesidades del momento, cita a una asamblea especial a efectuarse el Jueves 30, a las 17,30, en el local Montevideo 90, a todos los personales de los talleres comprendidos en el radio siguiente: desde la calle Jujuy hasta Bueo y de la calle Ganay hasta Puente Alsina. Nómina de talleres: Trifono y Rega, Garro 36; Magnoli y Rotholi, Loria 1879; Carlos Galli, Hondaca 3500; Basilio, San Francisco 75; Bueo 1504; Pereyra, Luis y Daerco; Anda Hnos., Aconagua 2961; Pecorone Hnos., Chiclaná 3341; Sabatí, Luis y Linares; Colestino Girón, Manz 2247; Fumigall, Almirante 37. Los talleres que no figuren en esta nómina, deben igualmente concurrir a las asambleas, en la que la comisión planteará puntos de importancia.—La Comisión.

Agrupación Anarco-sindical de Mozos

Se cita a los componentes para hoy a las 19, en Tucumán 633.—El Secretario.

Comité Educacionista Pro Infancia

El Comité debió reunirse el miércoles a las 20 en Constitución 3451. Es preciso que todos los componentes concurren con puntualidad.

Avistamos que el secretario de correspondencia ha sido trasladado a la casa de Santander 44, a donde debe dirigirse todo lo relacionado con el comité, a nombre de Juan Nivado.—El Secretario.

Ateneo E. "Humanidad del Porvenir"

Esta institución realizará asamblea general el 30 de Marzo, a las 20 y 30 horas en Rivadavia 75. Invitamos a los compañeros a que no falten.—El Secretario.

B. P. "Justicia y Libertad"

de Avellaneda, (antes Alberdi) Esta biblioteca invita a sus asociados a la asamblea general extraordinaria que se efectuará el miércoles 29 en su local social Baudrix 511, para tratar la orden del día provincial pasada por la Comisión Pro Congreso Anarquista Regional. Nota: Se recomienda a todas las agrupaciones y compañeros tomen nota de nuestro cambio de nombre.—La Comisión.

Varis

Sindicato de Obreros en Madera (Montevideo)

Se hace saber a las organizaciones y prensa obrera revolucionaria en general el cambio de local de nuestra secretaría en la calle Ciarini 1321. Para todo lo relacionado con esta y la redacción de «El Obrero en Madera», diríjase al nuevo local.—Fraternalmente, D. Cisneros.

Obreros Panaderos

Lomas En vista de haberse vendido pocas rufas por vida de Fornes, ha sido postergada para la última jugada de la Lotería Nacional del mes de Abril.—La Comisión.

Federación Obrera en Tabaco

Ponemos en conocimiento de los gremios del tabaco que si hay alguna compañera obrera de negro a mano, que desee trabajar, pase por secretaria Tucumán 633.—Vicente Savarese, secretario.

Sind. de Mozos y Anexos

(Horario) Comunicamos a los gremios obreros que este sindicato desde el 1.º de Abril asistirá a la reunión que se efectuará a las 20,30 en San Luis 1015 (altos).—El Secretario general.

Obreros en Dulce

Se havia al secretario de la U. C. A. A. a que se refirió 10 pesos que este sindicato le acordó donar en su última asamblea, para la propaganda antipolítica.—El Secretario. Nota: Dicho compañero tiene que traer su respectiva credencial que lo acredite.

Ateneo E. "Humanidad del Porvenir"

El Ateneo Humanidad del Porvenir, convoca a sus socios para el miércoles 29 de Marzo a las 21 horas, en Rivadavia 75, en donde hablará el doctor Esteban L. Boleté, sobre el tema: «La Edu a la San de los niños saxonos». El compañero Nacional de Barbieri, todos los viernes da cursos de redacción práctica. Esperamos que los compañeros se apresuren a estos actos de vulgarización científica.—El Secretario. Nota: La correspondencia y todo lo relacionado con esta institución, deben remitirse a Bno. Piedrabuena 75, Avellaneda.

F. y conferencias

Agrup. C. A. de Obreros cocheros

La segunda de la serie de conferencias organizadas por esta agrupación, se efectuará el viernes 31 del corriente, a las 21 horas, en el local de la calle Sarmiento 3239, en el miércoles 29 de marzo, ni el de 3 de Abril, como habíamos anunciado. Esperamos que todos los cocheros que aman la organización gremial, concurren a escuchar la palabra sincera de los compañeros Pedro López y Miguel González, que son los que han aclarado en este acto, en el que la entidad y la tribuna es libre.—El Secretario.

Biblioteca R. Floresta Norte

Patrocinada por esta institución se realizará un gran conferencia el Jueves 30 de Marzo, a las 20,30 horas, en el local Estudios Unidos 3545, sobre temas de palpable actualidad. Un compañero hablará sobre «La Educación». Otro compañero disertará sobre temas de actualidad. Los interesados en concurrir a los talleres todos como un solo hombre, concurrir a ella.—La Comisión.

Temas Subversivos

Por SEBASTIAN FAURE

Están en venta los siguientes folletos de la «Editorial LA PROTESTA»: I. La falsa redención. II. La diadema de la burguesía. III. La podredumbre parlamentaria. IV. La patria de los ricos. V. La moral oficial y... la otra. VI. La mujer. VII. El niño. Precio: 15 centavos cada uno. Pedidos a esta administración.

"La Controrrevolución Preventiva"

Impreso por la casa editora Licio Capelli, de Bolonia, Italia, acaba de aparecer el libro «La contrarrevolución Preventiva» de Luis Fabbrí. Precio: Liras 0,56 libro de parte. Diríjase los pedidos acompañados del correspondiente importe, al compañero Trenio Tagliarini, Casella Postale 290, Milán, a quien lo ha sido encargado la reventa exclusiva, o directamente al editor. A los pedidos del exterior, hay que agregar el 20 por ciento sobre el precio

Centro Amantes de la Educación Popular

Bahía Blanca Para el Sábado 10 de Abril, este centro prepara una función y conferencia a beneficio por partes iguales del Comité pro presos de ésta, el seminario Anarquista «La Antorcha» e institución organizadora. Se pondrá en escena la comedia dramática en tres actos de Florencio Sánchez «En Familia». Para la conferencia se ha invitado al compañero Rodolfo G. Pacheco, que esperamos oír sus opiniones sobre la propaganda anarquista en la Argentina.—Guagnini, secretario. Bahía Blanca, 16-3 de 1922.

LIBROS Y FOLLETOS

En venta en esta administración

- El Pensamiento Filosófico y el Anarquismo, por Enrique Nido \$ 1.30
- El Origen de todos los Guitos, participación de la Religión Cristiana, por Ch. Dupuis. 1.00
- En la Cárcel, por M. Gorki. 0.90
- El Origen del Hombre, por Darwin \$ 0.90
- Las Hombres y las cárceles. El Causo del derecho penal, por Ferrer y Molinari. 0.50
- La Rusia Terrorista, por Stepanik \$ 1.00
- La religión al alcance de todos, por Barretta. 1.20
- Germania, por Emilio Zola. 1.50
- Trabajo, por Emilio Zola. 1.50
- La Religión Natural, por Meilier \$ 1.30
- Palabras de un Rebelde, por Pedro Kropotkin. 0.90
- El Dolor de Pueblo, por J. López Montenegro. 1.20
- Con Hombres a con Darwin, por César Montenegro. 0.50
- Páginas de Lucha Cotidiana, por Enrique Malatesta. 1.00
- Las Prisiones, por P. Kropotkin \$ 0.90
- En marcha hacia una sociedad nueva, por Corneilissen. 0.50
- El Dolor Universal (2 tomos), por Sebastián Faure. 1.50
- Mirando hacia el Futuro, por Ricardo Mella. 1.10
- El Comunismo Anárquico, por E. Malatesta. 1.30
- La Conquista del Pan, por P. Kropotkin. 0.90
- El Terror Bucharévich, por M. Gorki \$ 0.90
- Conservación y Revolución, por E. Litke. 1.00
- Historias de un revolucionario, por Pedro Kropotkin (2 tomos). 1.80
- Via Libre, por A. Lorenzo. 1.00
- El siglo hiperstia, por P. Mantegazza. 1.00
- La concepción de la vida, por J. Novicov. 1.00
- El matrimonio, por P. Lafargue. 1.00
- Ídea de justicia y del bien, por P. Lafargue. 1.00

Obras de Guerra Junquero a \$ 1 50 el tomo

Los Simples. — Poetas. — La Muerte de Don Juan. — La Mujer en Ochos. — La Vejez del Padre Starvo.

Obras de Victor Hugo a \$ 0 90 el tomo

El Arte y la Ciencia. — Memorias de un Rebelde. — Con Plata Roja.

A \$ 0 60 el tomo

El Último Día de un Condenado a Muerte. — Mis Pensamientos. — Mis Ideas. — La Filosofía del Amor, por Pablo Mantegazza. — Sagunto Torres. 0.50

Obras de divulgación científica

Astronomía popular, por C. Flammarion. 1.00
- Historia de la Tierra, por León Brothier. 1.00
- La mujer, por Hebel (dos tomos). 1.80
- El amor libre (obra completa), por C. Albert. 2.00
- Sociología anarquista, por P. Urles. 0.90

Folletos

- La Crisis del Anarquismo, por Luis Fabbrí. 0.20
- Entre Campesinos. 0.15
- En el café. 0.20
- La Anarquía ante los tribunales. 0.20
- Compendio de la historia del anarquismo. 0.20
- Homo. 0.20
- Las bases morales y sociológicas de la anarquía. 0.20
- Fundamentos ideológicos de la anarquía y el anarquismo en los primeros. 0.10
- Generación consciente. 0.10
- La vida de un hombre (Kropotkin) por J. Grave. 0.10
- Antecedentes históricos (reflexiones del momento actual). 0.20
- Paris, por Hamón. 0.15
- Scmbrado Pírcra. 0.20

Opúsculos de versos

- La Canción del Ocho, por B. de Albalá. 0.20
- El Raposo del Ocho, por F. S. Bigola \$ 0.20
- Herejías, por E. Guaitieri. 0.20

Todo pedido debe venir acompañado por el correspondiente importe, y de lo contrario, no será servido; contra nuestra voluntad, nos vemos obligados a tomar esta medida, que empleamos sin excepción, pues son muchos los compañeros que nos hacen pedidos de libros y luego por una u otra causa se olvidan de remitir el importe, resultando que la venta de libros, en vez de ayudar a la vida del diario, viene a perjudicarlo. A los pedidos del interior se debe acompañar para franco por correo, de lo contrario, no nos responsabilizamos de la pérdida o extravío.